



## Place de la Mairie > Alixan

( 2 079 habitants )

Crédits photos : CAUE de la Drôme

Epousant la forme courbe du rempart de la motte castrale au pied duquel elle s'étend, la place est volontairement très minérale. En dalles ou en pavés, de couleur jaune ou blanche, une même pierre marbrière couvre tout l'espace. Des bandes rayonnantes de pavés jaunes évoquent la forme radio-concentrique du tissu médiéval d'Alixan. La place est devenue piétonne : la circulation des véhicules est rejetée sur sa périphérie. Une fontaine a été créée. Sa qualité en fait un élément marquant du projet. Son bassin est surmonté d'une sculpture contemporaine en

acier korten. La couleur du mobilier urbain (luminaires, jardinières et bancs) rappelle celle de la sculpture.



### Maîtrise d'ouvrage :

commune de Alixan

### Maîtrise d'œuvre :

Evelyne et Charles Colomb, Valence [26], BET BEAUR, Romans [26]

**Consultant lumière :** Jean-Pierre Didier, Jaillans [26]

**Sculpteur :** Jean-Patrice Rozan, Romans [26]

**Réalisation fontaine :** Jacques Veilleux, tailleur de pierre, Arthemony [26]

**Coût d'opération place :** 617 000 € HT

+ travaux illumination rempart : 43 000 € HT

**Surface :** 2 800 m<sup>2</sup>